

Bogotá D.C., Enero 26 de 2006

Doctor  
**CARLOS HOLGUÍN SARDI**  
Senador de la República y  
Presidente del Directorio Nacional Conservador  
Ciudad

Muy apreciado Senador y amigo

Creo necesario cumplir el compromiso asumido ante los compatriotas, de hacer más gobierno que campaña en esta experiencia de reelección presidencial. Por lo tanto, he tomado la decisión de aplazar la inscripción de la candidatura y la iniciación de la campaña, a fin de concentrar todo el esfuerzo en la tarea de gobierno. En un momento oportuno discutiremos con ustedes las propuestas programáticas para presentar a todos los compatriotas.

Quiero agradecer a la bancada conservadora del Congreso el permanente apoyo dado a las iniciativas legislativas y a la acción del Gobierno que está próximo a terminar. Con el respaldo de ustedes, hemos trabajado para rescatar la seguridad democrática, entendida como una protección eficaz del pluralismo; un camino al diálogo fraterno entre las vertientes de opinión; y como un mensaje de autoridad frente al terrorismo y de garantías para los que se reinserten a la vida en sociedad.

Con ustedes hemos avanzado en una política social que, en medio de tan serias limitaciones presupuestales, ha permitido mostrar que el país puede eliminar la pobreza. Así lo acredita la disminución de dos millones y medio de pobres en este período de gobierno. Con ustedes hemos construido confianza inversionista. El país percibe que disfruta de su primera bonanza de Confianza en toda su historia económica. También con ustedes hemos avanzado hacia la transparencia, la eliminación de la politiquería, la aplicación de la meritocracia,

el aumento de la cobertura de aplicación de la carrera administrativa. Con ustedes nos aproximamos por primera vez a unas elecciones sin la perversa acción del clientelismo y sin influjo de auxilios parlamentarios, ausentes en este gobierno.

Debemos trabajar por la Patria en perspectiva, en la búsqueda de una Nación segura, profundamente democrática, incluyente, sin odios, en debate creativo y fraterno; una Nación con seguridad democrática, con eliminación de la pobreza y con transparencia.

Con ustedes hemos trabajado para que el País pueda lograr en poco tiempo la plena cobertura en Régimen Subsidiado de Salud y en educación básica. Ya 6 departamentos tienen plena cobertura de subsidios de salud y el énfasis ahora se asigna a la calidad. El avance de la Revolución Educativa, con la acción complementaria del Sena, es el mejor camino para una Nación con igualdad de oportunidades. Colombia podrá decir al mundo, en poco tiempo, que ha llegado a plena cobertura en educación básica.

Todo logro ha demandado un enorme esfuerzo por las restricciones presupuestales, pero es pequeño frente a las necesidades del país. Por ejemplo, debemos acrecentar sustancialmente el presupuesto de vivienda social, masificar el mecanismo de bancos de materiales para acelerar el mejoramiento y construcción de vivienda popular, desatrasar al país en la legalización de títulos de propiedad para los poseedores pobres. Debemos avanzar en la extinción de dominio de la riqueza ilícita, en la dotación de tierra al campesinado con proyectos productivos; todo ello acompañado de esfuerzos presupuestales que permitan desarrollarlos.

El acceso al crédito es un requisito para la movilidad social en la democracia a fin de evitar que los pobres estén condenados a ser siempre pobres. Debemos, por lo tanto, dar otro paso en la revolución del microcrédito con la creación dentro del sistema financiero de una entidad que se constituya en el Banco para dejar de ser Pobres. Es necesario llegar pronto a un millón de Familias en Acción, cuyas mamás reciben un subsidio para la nutrición y educación de sus hijitos, que en corto plazo rescatará de la pobreza a cuatro millones de ciudadanos; y así prepararnos para cumplir con las metas de la

Visión del Segundo Centenario de nuestra Patria, metas que son más exigentes que las del Milenio-

Todos estos temas continuarán siendo discutidos, tal como lo hemos hecho a lo largo de este periodo, a través de una coalición ciudadana, en la cual la participación conservadora es esencial.

El apoyo conservador a este Gobierno, presidido por un ciudadano que pertenece a la base liberal, acrecienta mi compromiso con la Patria; base liberal que ha interiorizado profundamente en su corazón la frase del general Benjamín Herrera: "la Patria por encima de los partidos".

Compatriota y amigo,